
Ho partecipato per la prima volta ad un corso di metafonia, ne 

avevo sentito vagamente parlare, ero molto scettica, ma 

davanti all'evidenza non si può che accettare che i nostri figli 

vogliono comunicare con noi.  

La cosa più importante che ho appreso in questi giorni è 

che  con grande "Pazienza, tanta Passione e Professionalità" ci 

hanno insegnato come poterlo fare da soli, quando ne 

sentiamo il bisogno  e quando abbiamo la voglia di ascoltare le 

voci...perchè, forse è proprio lo stesso istante in cui i nostri 

"cari" hanno la nostalgia e la necessità di trasmetterci qualche 

"messaggio".  

Grazie all'Associazione, al Presidente e a tutti i Soci 

Fondatori  che organizzano questi incontri molto interessanti, 

ad ogni Evento  c'è qualcosa da imparare e di importante che 

sicuramente ci aiuta a rafforzare il nostro cammino Spirituale, 

per poter sopravvivere al meglio e trascorrere le giornate 

senza farsi travolgere dalla solitudine.  

Grazie ancora per tutto quello che fate, un caloroso abbraccio 

a tutti, Rita  
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